



Bentuk Karakter Generasi Muda, Lanud ZAM Ambil Bagian Dalam LDKKS Lenterahati Islamic Boarding School

Syafruddin Adi - NTB.INFORMAN.ID

Jul 11, 2023 - 20:59



Kadisportdirga Lanud ZAM Letkol Adm. Burhanuddin, (11/07/2023)

Mataram NTB - Upaya membentuk generasi muda berkarakter, Lanud ZAM turut mengambil bagian dengan bekerja sama dengan Lembaga Pendidikan Lenterahati Islamic Boarding School untuk melaksanakan Pelatihan Dasar Kepemimpinan yang bertujuan untuk mendidik dan membentuk siswa/siswi yang

berkarakter dan memiliki jiwa kepemimpinan dan kedisiplinan yang memadai.

Melalui Materi-materi yang akan disampaikan kepada peserta Latihan Dasar Kepemimpinan dan Kedisiplinan Sekolah (LDKKS) Angkatan V bagi siswa baru SMP/SMA Lenterahati Islamic Boarding School meliputi pembentukan karakter agar para siswa memiliki jiwa dan semangat serta Kedisiplinan yang tinggi kemudian memiliki jiwa kepemimpinan.

Hal ini disampaikan Kadisportdirga Lanud ZAM Letkol Adm. Burhanuddin yang merupakan salah satu pemateri dalam kegiatan tersebut, Selasa (11/07/2023) disela-sela Kegiatan tersebut.

Disebutkan Burhan, bahwa Lanud ZAM disamping tugas pokoknya sebagai unsur pertahanan juga melakukan edukasi baik kepada kelompok masyarakat ataupun pelajar seperti yang dilakukan saat ini kepada siswa/i sebagai generasi penerus bangsa.



"Untuk dapat mewujudkan cita-cita tersebut tentu berbagai upaya harus kita lakukan dan salah satunya lewat kegiatan LDKKS ini,"beber Burhan.

Tujuan kegiatan pelatihan bagi siswa/i ini untuk membentuk karakter sehingga memiliki jiwa Disiplin dan memiliki jiwa pemimpin yang kelak akan meneruskan perjuangan bangsa ini.

"Beberapa latihan yang kita berikan diantaranya Kedisiplinan, kreasi, olahraga, Pelatihan Baris Berbaris, fun game serta beberapa kegiatan lain yang dapat menunjang pembentukan karakter seperti pengenalan kedirgantaraan,"ucap Burhan sapaan akrabnya.

"Kegiatan - kegiatan yang dilakukan terdiri dari dua sesi yaitu Lapangan dengan melakukan secara langsung serta Sesi kelas yang meliputi penyampaian materi yang harus diketahui sebelum nantinya melakukan praktek di lapangan,"kata Burhan menambahkan.

Sementara itu Kepala SMP Lenterahati Islamic Boarding School Siti Julaikha dan Kepala SMA Lenterahati Muzakir Husein kepada awak media saat diwawancarai mengatakan, LDKKS Lenterahati Islamic Boarding School akan berlangsung selama 8 hari dari tanggal 9 hingga 17 Juli 2023 yang diikuti oleh peserta didik baru baik untuk kelas 7 (jenjang SMP) maupun kelas 10 (jenjang SMA) serta bagi siswa lama atau pindahan yang belum mengikuti LDKKS.

"LDKKS menjadi salah satu syarat bagi siswa/i di Lenterahati untuk dapat mencapai tujuan yang ingin dicapai yaitu mencetak generasi modern yang berkarakter, cerdas dan islami sesuai dengan Moto kami," jelas Julaikha.

"Kemudian kegiatan ini sebagai pra latihan untuk nantinya siswa/i akan melanjutkan ke kehidupan Pondok. Karena dengan latihan yang diikuti ini kebiasaan lama saat berada di rumahnya akan dirubah untuk menjadi lebih disiplin terhadap segala hal karena disini diajar untuk menghargai waktu. Kapan waktu belajar, kapan waktu bermain, kapan waktu makan dan lainnya akan diatur dan dibiasakan," tambah Husaen, Kepala Sekolah SMA Lenterahati.

Untuk efektivitas kegiatan dapat berlangsung seluruh peserta tidak diperkenankan berinteraksi dengan keluarga termasuk menggunakan handphone selama kegiatan latihan berlangsung.

Seluruh kegiatan yang dilakukan baik itu teori di kelas maupun di lapangan selama latihan berlangsung diharapkan peserta mampu menyerap berbagai ilmu sehingga diharapkan akan tumbuh dan membetulk karakter sebagai pemimpin serta tertanam rasa tanggungjawab yang akan melahirkan tingkah laku disiplin.
(Adb)